



令和4年・・・2月号

ようげいぼしじちかい

陽迎橋自治会だより NO. 103

2020年(令和4年)

本年も宜しくお願ひします

・・・太陽クラブ(老人会)会員宅を訪問・・・

コロナ禍で様々な行事が中止される日々が続いています。陽迎橋自治会では、多くのお年寄りの皆さんの励みなればとの思いで、太陽クラブ(陽迎橋自治会の老人会)の会員の皆さんを訪問しました。コロナの感染が急拡大している状況での訪問ですのでマスク・消毒をしつつ、玄関先で数分の会話とマスク・商品券等のお土産をお渡ししました。会員の皆さんは口々に以前のように定例会で

のおしゃべりやお出かけ・カラオケを心待ちしていると話されました。どの会員にも喜ばれる訪問活動となりました。陽迎橋自治会では、このような地域の皆さんへの訪問活動を続けていきます。



申し訳ありません

新春もちつき大会を中止しました

1月10日に予定していました陽迎橋自治会の新春もちつき大会は、新型コロナウイルスの感染が急拡大したため、急遽「中止」することと致しました。もちつき大会を楽しみにしていた地域の皆さま、本当に申し訳ありませんでした。



「てだこウォーク」も

令和5年2月に延期

今年2月に開催を予定していました「第20回うらそえツデーマーチてだこウォーク」も新型コロナウイルスの感染防止対策のため、令和5年2月に延期になりました。

2026年4月

当山小学校分離新設校

パブリックゴルフつうらそえの中央部分に

開校(予定)

2010年度から過大規模校になっている当山小学校の分離新設校について浦添市は2026年4月の開校を目指す方針を市議会で明らかにしました。亀川雅裕市議の質問に答えたものです。また、地権者との協議などが順調に進めば、開校時期の前倒しも可能とのこと。

陽迎橋自治会は、地域の子どもたちの教育環境を充実させるために2015年(平成27年)から積極的に当山小学校を分離し新設校を開校するよう取り組んで来ました。このような取り組みによる成果です。ご支援ご協力いただきました地域の皆さま・市議会議員の皆さま、そして浦添市の皆様に心より感謝申し上げます。

2015年(平成27年)から

今日までの取り組みを振り返ります

浦添市立学校通学区域等審議会(平成27年8月)

当山小学校の過大規模校をどのように解消するのか? 私たちが、過大規模を認識したのは平成27年8月31日の第1回浦添市立学校通学区域等審議会からでした。審議会では、当山小学校の過大規模を解消するために通学区を見直し、校区の一部の地域を近隣の前田小学校及び牧港小学校に変更する等の審議でした。

審議会を踏まえ、陽迎橋自治会ではすぐに地域で検討を始めました。陽迎橋自治会室でのシンポジウム開催(同年9月6日)、実際の通学を体感するために「前田小学校に行ってみよう」企画も開催しました。また、「学校設置について」の学習会を浦添市ふれあい出前講座を活用して行いました。それは、地域の皆さんの大多数の意見が「当山小学校の過大規模校を解消する最善の方策は、通学区域変更でなく当山小学校分離し新設校をつくること」だったからです。



「新設校が出来るための手続き」浦添市出前講座(陽迎橋自治会室)平成27年10月25日

浦添市長への要請 市議会議長への陳情(平成27年11月)



より良い地域づくりに、地域の子どもたちの教育環境の整備は不可欠です。そのため、当山小学校区8自治会長は連名で当山小学校の過大規模校解消のため、早急に分離し新設校の設置するよう要請書を市長へ(平成27年11月30日)、同内容の陳情書を市議会議長へ提出しました。

同年12月22日の市議会本会議で8自治会長提出の陳情は全会一致で採択されました。また、市議会文教委員会の全議員で提出した「当山小学校分離新設校の早期実現に関する要請決議」も全会一致で採択されました。

「当山小学校の分離新設校を早期に実現する会」結成 (平成28年2月)



平成27年末の様々な取組で分離新設への大きな流れが出来てきましたが、より一層その流れを強めようと「当山小学校の分離新設を早期に実現する会」を結成することになりました。平成28年2月14日、多くの地域の皆さんの参加で結成総会を浦西公民館で開催しました。

浦添市教育長へ分離新設を求める4320筆の署名を提出 (平成30年8月)

沖縄都市モノレールが延長され、てだこ浦西駅の開通まで残すところ1年余となった平成30年8月、新たに「小中一貫校」構想が示されるなど分離新設校の設置は混とんとしてきました。「実現する会」では、浦添市教育長へこれまでの経緯を尊重し分離新設校を早急に実現するよう4320筆の署名を提出しました。



笑顔が広がる未来へ

～JA共済の地域貢献活動～

おきなわ子ども未来ランチサポート



年末年始も多くの皆さんから、地域の子どもたちへ多くの物品等の提供を頂きました。ありがとうございました。おきなわ子ども未来ランチサポート及び協賛企業の皆さんには年間を通して物品等の提供をして頂きました。また、昨年同様にJA共済様には居場所に必要不可欠な数多くの物品を提供して頂きました。心より感謝申し上げます。



百花繚乱 陽迎橋を目指して



2022年2月

陽迎橋自治会クリーンデーのお知らせ



日時：2022年2月12日(土)午前10時～正午

場所：倉庫の入れ替え作業を行います

コロナの感染状況によっては、中止します



陽迎橋自治会 (875-9011)

